



Ils sont accusés d'avoir brandi des effigies à la gloire de Franck Biya au passage d'Emmanuel Macron.

Le président français Emmanuel Macron est arrivé au Cameroun tard dans la nuit du lundi 25 juillet 2022, pour une visite officielle qui s'achèvera ce soir.

Outre les multiples comités de soutien du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais (RDPC), parti au pouvoir, qui se sont mobilisés massivement le long de l'itinéraire allant de l'Aéroport international de Yaoundé Nsimalen jusqu'au Hilton Hôtel de Yaoundé où est hébergé Emmanuel Macron, il y avait également des personnes se réclamant partisans de Franck Emmanuel Biya, le fils du chef de l'Etat camerounais, présenté avec insistance ces derniers temps comme dauphin potentiel de son père.

Déjà quelques jours avant l'arrivée du patron de l'Elysée, des banderoles à l'effigie de Franck Biya étaient érigées dans les rues de Yaoundé, portant des messages de bienvenue à l'endroit de Macron, et présentant Franck Emmanuel Biya comme le « garant des acquis en faveur du développement ».

Seulement, l'on apprend que plusieurs de ces Franckistes qui espéraient ainsi attirer l'attention du président français à travers ces banderoles, afin que son nom soit évoqué dans

les échanges autour de la question de la succession, ont été arrêtés et jetés en cellule dans les unités de gendarmerie à Yaoundé.

Mais pour certains observateurs, il n'en est rien. C'est de la simple mise en scène et une distraction, car il est connu de tous, Frankistes et Biyaistes ce sont les enfants d'une même mère.